

# «NO HEMOS RESUELTO EL TERRORISMO DE E.T.A.»

«LO HEMOS HECHO, EN FORMA IMPORTANTE, EN LO QUE SE REFIERE AL G.R.A.P.O. Y AL F.R.A.P.»

*MADRID, 12 (INFORMACIONES).*

**N**O hemos resuelto, como tampoco se resolvió en las situaciones políticas anteriores, el terrorismo vasco de E.T.A., lo cual hace que nuestras fuerzas de seguridad estén en el País Vasco en situación difícil, se sientan hostigadas y que algunas en sus reacciones tengan lógicamente que recibir los necesarios correctivos. Creo que los últimos sucesos suponen para todos un gran aprendizaje, especialmente los de Rentería. En este sentido, el Gobierno y por supuesto yo como ministro del Interior, hemos tomado y tomaremos las decisiones que sean necesarias», afirma el ministro del Interior, don Rodolfo Martín Villa, en el curso de una larga entrevista que ayer publicaba el vespertino barcelonés «El Noticiero Universal».

«Es una realidad —señala el señor Martín Villa— que la delincuencia común ha decrecido en España a lo largo del último año, pero, sin embargo, es preciso reconocer que no hemos resuelto definitivamente los temas terroristas. Lo hemos hecho, en forma importante, en lo que se refiere al G.R.A.P.O. y al F.R.A.P.» El ministro del Interior es preguntado en otro momento de la entrevista sobre los rumores de que miembros de las F.O.P. se niegan a prestar servicios en el País Vasco. «Eso me parece —responde el señor Martín Villa— una declaración absolutamente gratuita, que las más de las veces no tiene descanso lógico. En definitiva, yo creo que podemos tener unas fuerzas de seguridad en el País Vasco muy relacionadas con los criterios de distribución de población con los que estamos trabajando en todo el territorio nacional.»